

**Mensaje de DIOS PADRE dado en 2017 a la Dra. Enelia Grajales,
autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS**

www.losderechosdedios.org

PLAN MASÓNICO PARA DESTRUIR LA SANTA IGLESIA TRADICIONAL

Bogotá, 16 de julio de 2017

El Mensaje Espiritual para el día de hoy es el siguiente:

Debo referirme, hija mía, a la pregunta que me haces referente al Papa **Benedicto XVI**. Os diré, para aclarar tus dudas, lo siguiente: también se encuentra en unión con Francisco (Jorge Mario Bergoglio) para sentar al Anticristo en la silla de San Pedro. Ellos forman parte de la gran conspiración de la cual han estado involucrados los Papas que tuvieron que ver con los cambios promovidos por el Concilio Vaticano II, de inspiración satánica y cuyos frutos amargos es de conocimiento de aquellos que conocieron la Iglesia Católica que fundé en San Pedro, Primer Papa. Y que hoy se encuentra reducida a su mínima expresión dados los cambios de la nueva misa, con todas las alteraciones que cometieron y que siguen destruyendo, pues casi todo lo han removido de manera descarada y tendenciosa. De ahí podéis observar las nefastas consecuencias que este hecho conlleva: cumplir el plan de la masonería, que no es otro que dar el golpe certero a Mi Iglesia llevando a cabo los lineamientos establecidos por mi peor enemigo (satanás). Hija mía, cuál de ellos, Benedicto, Francisco y los anteriores se preocuparon de advertir a los fieles de esta situación imperante en la que todo lo han extinguido y que continuarán, hasta llegar a la nueva iglesia del Anticristo que vendrá a reinar en contra de mi verdadera Iglesia, a quien hice mi promesa que sería preservada hasta el fin de los tiempos y que las puertas del infierno no prevalecerán contra ella. Porque Yo desconozco esta iglesia plagada de errores y contubernios que no es la que obedece mis normas tal y como fueron dirigidas por Mí en la Tradición.

¿Acaso no estáis viendo cómo ya están introduciendo sus satánicos cambios para la Eucaristía? Yo no he enviado a nadie que haga esos cambios, ¡como los ministros de la Eucaristía donde los laicos toman mi cuerpo y lo distribuyen sin mi permiso! Al igual que esos laicos (hombres y mujeres) llevan la comunión a los enfermos. ¡Pobre almas que tendrán que darme cuenta de todos esos errores diabólicos, mientras el celebrante contempla sentado cómo destruyen todo!

Pues seguirán más alteraciones por parte de ellos (Benedicto y Francisco), completando la traición total cuando reciban al que viene a llevar las almas al infierno.

Hija mía, cualquier escrito que diga lo contrario no debéis tomarlo en cuenta pues son infiltraciones del demonio para robaros vuestras almas. Estáis advertidos.

No es cierto que a Benedicto lo hicieron renunciar, este fue un plan llevado por la masonería (Illuminatis) y demás enemigos para engañaros. Este plan es muy extenso, pues ha sido planeado y ejecutado desde hace muchos años y muchos hijos lo desconocen. Otros, indiferentes, no les interesa, pero llorarán lágrimas cuando vean esta realidad que, hoy, algunos estáis viendo, esto como consecuencia del no instruirse en las verdades de fe dejadas por Mi en la Sagrada Escritura y en la Tradición. Que son las fuentes de la Revelación y que desconocéis, pero que forman parte del Magisterio de Mi Iglesia, parte vital del catolicismo, y todos aquellos que creen en Mi para obtener la Salvación, deben someterse a ella. Culpablemente han abandonado todas mis enseñanzas que vine a dejaros y, aún así, ¿siguen afirmando que son católicos? ¡Despertad, hijos míos, porque muy pronto será demasiado tarde!

Este es el Mensaje Espiritual para el día de hoy.